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●本日の司会         （重森 元樹SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （田畑 勝久会長） 
 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 

 
 

●本日のお客様 
 

国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ 

ガバナー補佐 竹下 政司 

グループ幹事 山下 耕平 

 
 

●ご挨拶 
 

RI 第 2750 地区多摩中グループ 

ガバナー補佐 竹下 政司様 

2024-25 年度多摩中グループのガバナー補佐を務めさ

せていただくことになりました、東京井の頭ロータリー

クラブの竹内と申します。職業分類は貨物運送業という

ことで、現在、東京都トラック協会の副会長を務めていま

す。ロータリーとも業界とも良い関係で繋がっており、

色々なことをやらせてもらっています。 

私のガバナー補佐としての仕事は、地域のために、そし

て地域とともに、それぞれ活躍されているクラブの支援

をしていくことだと考えています。そして、クラブと地区

とのパイプをつなげていくことです。多摩中はやはり都

内とは違うところがあり、地域と一緒に仕事をし、そこに

住んでいるということが特徴です。地域のために地域と

ともに盛り上げていくというのが多摩中の良いところで

あり、それぞれのクラブが一生懸命やっていると感じて

います。その思いをきちんと受け止め、これから皆で多摩

中を盛り上げていければと思います。 

これから皆さんにも大変お世話になりますが、どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

RI 第 2750 地区多摩中グループ 

グループ幹事 山下 耕平様 

皆さん、こんばんは。今年度、グループ幹事を務めさせ

ていただきます、東京井の頭ロータリークラブの山下耕

平と申します。竹内ガバナー補佐とは、実は 30 年前にお

互いの父親が分区代理と分区幹事を務めていた関係で、

今回親子二代でガバナー補佐とグループ幹事というご縁

でございます。私は竹内ガバナー補佐の後ろにぴたりと

寄り添いながら、この多摩中グループを盛り上げ、皆様の

活動をご支援申し上げることに徹したいと思っておりま

す。どうぞ 1 年間、よろしくお願いいたします。 

 

 
 

●会務報告         （田畑 勝久会長） 
 

皆さんこんばんは。いよいよ明

日からパリオリンピックが開幕

します。日本の選手も優秀な選手

が多く、金メダルは過去最高に取

れるのではないかとテレビで言

っていました。1 ヶ月ぐらいパラ

リンピックまで楽しめますので、

皆さん日本を応援しましょう。 

さて、本日のクラブ協議会のテーマはロータリーの永

遠のテーマである増強です。皆さん、入会した時を思い出

して活発な意見を交わしてください。私も年内にもう 2人、

めぼしい人を見つけて絶対に入会させるつもりでいます。

1 人でも多く増強し、クラブを盛り上げていきましょう。

どうぞよろしくお願いします。 

 

2024 年（令和 6年）7月 24 日（水） 

第 1634回例会報告 



●ベネファクター表彰・地区委嘱状授与 
 

 
ベネファクター表彰 岡野 景子会員 

地区委嘱状授与  椎名 正明会員 

地区会計・公共イメージ委員会 IT 推進委員会 委員 

 
 

●幹事報告         （岡野 和弘幹事） 
 

 
小金井さくら RC より例会変更の案内が届いておりま

すので、メイクをされる予定方は事務局へお問い合わせ

ください。 

 

7 月 12 日（金）18：30 より社会奉仕委員会が「翠凰楼」

にて開催されました。8 月 24 日（土）・25 日（日）に予

定しているくじら祭について報告されました。 

 

7 月 17 日（水）15：00 より第 1 回クラブ会長・幹事会

が「ホテル雅叙園東京」にて開催されました。田畑会長、

地区会計の椎名会員、ロータリー財団委員会・財団資金推

進委員会委員長の須田会員と幹事の私で参加しました。

伊藤千恵ガバナーより今年度の地区の方針が報告された

ほか、地区の各委員長からの報告がありました。 

 

7 月 18 日（木）12：00 より田畑会長と幹事の私で東京

昭島 RC 例会の表敬訪問に行って参りました。野村会長の

会務報告では夏は血圧が下がるので塩分補給が大事と仰

っておりました。 

 

7 月 18 日（木）18：30 よりプログラム委員会炉辺会議

が「鮨肴なりたや」にて開催されました。今後のプログラ

ムの内容や卓話講師についての協議が行われました。 

 

ロータリー文庫からの案内が届いております。詳しく

は皆様に配布しました「ロータリー文庫からのお願い」と

いう資料をご参照ください。 

 

ロータリー囲碁同好会から秋の「第 22 回ロータリー全

国囲碁大会」のご案内が届いております。詳しくは皆様に

配布しました資料をご参照ください。 

●クラブ協議会「増強」 
 

※主旨説明（曳地 義正増強委員長） 

皆さん、こんばんは。今年度増強委員長の曳地でござい

ます。本日はよろしくお願いいたします。 

増強の重要性については今更言うまでもないと思いま

すので、割愛させていただきます。本日はテーブルごとに

色々なご意見をいただき、今後の増強の役に立てたいと

考えています。皆様のテーブルに配布しているA4の紙に、

以下の内容をご記入ください。 

昭島中央ロータリークラブの良いところやアピールで

きる点、改善すべき点があれば記入してください。「こう

いう人がクラブに入っていただければいいな」という人

物の職業、性別、年齢、お名前だけでも結構です。これで

すぐにアプローチをかけるわけではありませんが、潜在

的に入会をアプローチする方が何人くらいいるのかを把

握するためです。また、退会防止についても重要ですので、

そちらについてのご意見もお聞かせください。時間が限

られていますので、思いつくままどんどん書いていただ

ければと思います。 

お配りしている 3 つ折りのパンフレットは、以前作成

したものですが、増強対象者に配るなど色々役に立つと

思います。足りない方は事務局にありますのでお使いく

ださい。それぞれのテーブルには増員の方がいらっしゃ

いますので、その方が中心になって話をまとめ、サインを

発表していただく形で進めます。よろしくお願いします。 
 

※協議及び発表 

A テーブル 西野増強委員 

 

B テーブル 星野増強副委員長  

 

C テーブル 曳地増強委員長 

 

D テーブル中野増強委員   

  



E テーブル 今藤増強委員 

 

F テーブル 中村増強委員  

 

G テーブル 荒川増強委員 

 

※講評（竹下 政司ガバナー補佐） 

今日は昭島中央ロータリークラブの皆様の生の声を聞

けたこと、大変嬉しく思っております。現在、昭島中央ロ

ータリークラブの会員数は 54 名とお聞きしています。 

実は、多摩中グループ全体として、今年 54 名の新規会

員を増やす計画があり、現在の 604 名から 658 名にする

目標を掲げています。これは各クラブの会員増強の取り

組みを集計して設定した 3 年間のターゲットです。 

昭島中央ロータリークラブのように、雰囲気がとても

明るく、笑い声があふれる例会は他では少ないと感じて

います。このクラブは本当に楽しく明るいですね。 

皆さんが仰るように、若い力があり、トヨタ会長のリー

ダーシップが素晴らしいと思います。皆をまとめ、様々な

奉仕活動をきちんと行っている素晴らしいクラブだと感

じています。夜間例会やゴルフ同好会など、会員増強とク

ラブを楽しくするために皆さんが一人ひとり考えて取り

組んでいる姿勢が素晴らしいです。これまで培ってきた

先代の会員の思いを繋げ、地域と共にクラブを活性化し、

地元の地域を盛り上げることはロータリーにとって非常

に大切なことだと思います。ぜひ皆さんで頑張って、良い

クラブと良い地域を作っていきましょう。田会長も引き

続きお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

●ニコニコ BOX    （磯野 昇親睦副委員長） 
 

 
 

田畑会長 

竹内ガバナー補佐、山下グループ

幹事、ご来訪ありがとうございま

す。増強についてアドバイスお願

いします。 

 

○岡野幹事 

ガバナー補佐竹内様、グループ幹事山下様、本日はご来訪

ありがとうございました。皆様本日ののクラブ協議会で

の活発な討議をありがとうございました。 

 

○椎名会員 

竹内ガバナー補佐、山下グループ幹事ご来訪ありがとう

ございます。多摩中グループをよろしくお願いします。 

 

・指田会員 

竹内ガバナー補佐、山下グループ幹事 ご来訪ありがと

うございます。1 年間頑張ってください。 

 

・佐藤会員 

竹内ガバナー補佐、山下グループ幹事様ご来訪を祝して 

 

●出席報告       （髙田 啓太出席委員） 
 

 
 

会員数 54 名 

 

出席義務会員 53 名 

 

本日の出席 37 名 

 
 
 

●委員会報告    （指田 裕士社会奉仕委員） 
 

 

・ポロシャツ、キャップ、提灯の

注文について 

 

・8 月 20 日（火）大くじらの組み

立て 

 

・くじら祭の出欠 

 
 

●次週例会予定  （岡野 景子プログラム委員） 
 

 
 
 

7 月 31 日（水） 

新年度各委員長活動方針Ⅱ 

 
 
 

 
 

●閉会点鐘         （田畑 勝久会長）
 

 


